

www.israelentreleslignes.com

www.israel-suisse.org.il

N° 42 – Semaine du 18.10 au 24.10.2021

Cyberattaques contre des hôpitaux israéliens

Le ministère de la Santé vient de signaler que depuis quelque temps les cyberattaques contre ses hôpitaux se multiplient. Rien que ces derniers jours, neuf hôpitaux et autres institutions médicales ont été visés, notamment l'hôpital Hillel Yaffe à 'Hedera qui a été attaqué par un ransomware ou rançongiciel (il s'agit d'un logiciel informatique malveillant prenant en otage les données et exigeant des sommes généralement exorbitantes pour les restituer) qui a piraté ses ordinateurs, volé des informations et désactivé l'ensemble du réseau. L'hôpital, dont en outre les portes coulissantes électriques se sont retrouvées hors service, a été contraint de transférer certains de ses patients vers d'autres établissements et de refuser de nouveaux patients.

Le ministère de la Santé et la Direction nationale de la cybersécurité coopèrent étroitement pour renforcer la protection et identifier les faiblesses des systèmes informatiques susceptibles d'être exploitées par les pirates.

Les attaques par rançongiciel contre Israël ont augmenté de 600 pour cent. Selon la société de cybersécurité *Virus Total*, à laquelle Google a demandé d'effectuer une analyse de la situation, Israël est le pays le plus attaqué au monde par les pirates informatiques. Les sociétés installées en Israël ne sont pas non plus épargnées. Cette semaine, Microsoft aurait également été attaquée par des pirates iraniens.



Personnel de l'hôpital Hillel Yaffe faisant de son mieux pour travailler sans réseau informatique (photo : Hillel Yaffe)

Autres informations :

Israël est le pays au monde le plus attaqué par les pirates informatiques (en anglais), Times of Israel

<https://www.timesofisrael.com/new-report-suggests-israel-most-affected-by-ransomware-since-2020/>

Innovations pour les infrastructures de transport israéliennes

A l'avenir, la conduite automobile en Israël devrait s'améliorer et devenir plus fluide. Dans le cadre d'un projet pilote, Google teste actuellement si l'intelligence artificielle peut permettre d'améliorer l'efficacité des feux de circulation : « Nous testons cette technique en Israël pour la première fois afin de prévoir l'état du trafic et d'optimiser le temps de changement de couleur des feux. Nous prévoyons pour l'instant une économie de 10 à 20 pour cent en ce qui concerne la consommation d'essence et une amélioration du même ordre pour le temps d'arrêt aux feux » a déclaré Sundar Pichai, PDG de Google et d'Alphabet. Cette initiative doit permettre aux utilisateurs de prendre des décisions meilleures sur le plan climatique. Dans Google-Maps, l'entreprise a également ajouté une nouvelle fonction : « meilleur trajet en termes de consommation d'essence ».

Dans le même temps, Israel's National Drone Initiative teste la possibilité de livrer dorénavant par drone. Dans la troisième phase de développement du projet, les drones de cinq sociétés différentes ont volé au-dessus de plusieurs villes

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

israéliennes, par exemple Tel-Aviv et Herzliya. On prévoit que les drones effectueront 300 vols par jour et accompliront différentes tâches, entre autres la livraison de sushis commandés via une application au Tzuk-Strand d'Herzliya. Il est également prévu de tester différents scénarios de sécurité.

De plus, les drones devraient également livrer aux hôpitaux des poches de sang et d'autres produits de la banque du sang dans des conditions respectant scrupuleusement les réglementations du ministère de la Santé.



Les drones tels ce modèle de DHL seront utilisés à l'avenir en Israël pour des livraisons (photo : Frankhöffner/Wikimedia Commons)

Autres informations :

L'intelligence artificielle pour une meilleure fluidité grâce à un changement de couleur des feux de circulation adapté au trafic (en anglais), JPost

<https://www.jpost.com/israel-news/in-israel-google-tests-making-traffic-lights-more-efficient-681563>

Les livraisons en Israël se feront à l'avenir au moyen de drones (en anglais), JPost

<https://www.jpost.com/israel-news/drones-deliver-sushi-and-ice-cream-above-tel-aviv-skyline-681628>

Meilleurs débouchés professionnels pour les nouveaux immigrants

Il n'est pas toujours facile pour un nouvel immigrant de trouver un emploi en Israël. En plus du problème linguistique se pose souvent aussi le problème de la reconnaissance des diplômes. En réaction aux protestations contre la pénurie de personnel dans les hôpitaux, le gouvernement israélien veut notamment faciliter

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

l'accès au système de santé à des milliers de médecins juifs. Récemment, en effet, quelque 2 500 internes avaient fait grève pour protester contre des gardes de 26 heures d'affilée.

Environ 3 000 médecins sont en train de faire leur aliyah, la plupart en provenance de l'ex Union Soviétique, des Etats-Unis, du Canada, de la France et de l'Argentine. Jusqu'ici, les autorités israéliennes rendaient excessivement compliquée la reconnaissance des diplômes. Dorénavant, les nouveaux immigrants rentreront leurs documents dans un système en ligne. De plus, un programme spécial d'aide à l'emploi destiné aux nouveaux immigrants va rechercher des solutions plus efficaces.

Dans le secteur de la haute technologie, les nouveaux immigrants devraient également apporter une solution au manque de personnel. Le pays recherche en particulier des multilingues dans le secteur de la vente. Un cours dénommé « Salesclass » doit préparer les nouveaux arrivants à des postes de vendeurs dans des sociétés high-tech, entre autres en leur attribuant des mentors israéliens.



Les nouveaux immigrants doivent permettre de résoudre la pénurie de personnel notamment dans les secteurs de la médecine et de la haute technologie (photo : Pixabay)

Autres informations :

L'accès au système de santé israélien doit être facilité aux médecins étrangers (en anglais), Ynet

https://www.ynetnews.com/health_science/article/rkf1qekbf

Le secteur de la haute technologie a besoin des nouveaux immigrants (en anglais), Haaretz

<https://www.haaretz.com/israel-news/.premium-israel-s-high-tech-staff-shortage-gives-immigrants-a-rare-chance-1.10300497>

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

Vos interlocuteurs :

Rédaction : Katharina Höftmann. Elle a travaillé pour le bureau de la dpa à Tel-Aviv et pour WELT ONLINE. Actuellement, elle travaille comme journaliste indépendante et comme auteure. E-mail : hoeftmann.k@gmail.com

Traduction française : Jeannette Milgram, Netanya

Responsable projet pour le comité directeur du GIS : Jacques Korolnyk; e-mail : jacques.korolnyk@israel-schweiz.org.il

Contact pour les lecteurs francophones : Yves Darmon; e-mail : Yves.darmon@israel-suisse.org.il

Pourquoi cette newsletter ?

Le service d'information du Groupe ISRAEL-SUISSE (GIS) vous renseigne sur des sujets passionnants généralement ignorés par la presse internationale. Par ailleurs, ce service vous propose un rapport mensuel complet sur des thèmes variés dans les secteurs suivants : arts et culture, sciences et recherche, santé et médecine, économie et finance, énergie et environnement, société et divers. De plus, le GIS aide les journalistes dans leurs recherches et leur fournit des compléments d'information sur les sujets qu'ils souhaitent aborder.

Vos dons permettent la publication hebdomadaire d'ENTRE LES LIGNES. Nous espérons vous compter bientôt parmi nos bienfaiteurs et nous permettons de vous indiquer nos coordonnées bancaires :
IBAN: CH82 0873 1544 3516 4200 1- titulaire du compte – AMUTA, CH-8702 Zollikon Banque:
Bank Linth LLB AG, Zürcherstrasse 3, CH-8730 Uznach - **SWIFT/BIC: LINSCH23XXX**

